

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un centenar de niñas y niños navarros participan en Pamplona en la Vuelta Junior, con motivo del inicio de la Vuelta a España

Han formado parte, junto con otros 2.300 alumnos de Educación Primaria, de un programa educativo para fomentar el uso de la bicicleta

Sábado, 18 de agosto de 2012

Un centenar de niñas y niños navarros han participado esta tarde en Pamplona en la [Vuelta Junior](#) que ha recorrido, aproximadamente, el último kilómetro de la primera etapa de la [Vuelta a España](#).

Los escolares, todos ellos alumnos de entre 3º y 6º de Educación Primaria, han comenzado la carrera alrededor de las 14.30 horas

en la Plaza de San Francisco y han transitado por la calle Nueva, la Plaza Consistorial y las calles Mercaderes y Estafeta para concluir en la Plaza de Toros. En este último lugar se ha celebrado la entrega de trofeos, en la que ha participado el director gerente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, Pruden Induráin.

Los participantes en esta primera etapa de la Vuelta Junior han formado parte, junto con otros 2.300 estudiantes de Educación Primaria de [12 centros de la Comarca de Pamplona](#), en el programa educativo "Aula Ciclista Junior" impulsado durante el pasado curso escolar por el Gobierno de Navarra y por la propia organización de la Vuelta a España.

El objetivo de esta iniciativa es generar en los alumnos una cultura del uso de la bicicleta como medio de transporte y concienciar a los más jóvenes de la importancia que tiene el cuidado de nuestro entorno natural como fuente de bienestar. Las actividades programadas, que comenzaron en marzo y han sido coordinadas por el exciclista profesional Mikel Ilundáin, se han realizado en los propios centros escolares en horario lectivo y en coordinación con sus departamentos de Educación Física.



Algunas de las niñas y niños participantes en la Vuelta Junior.

La Vuelta Junior, también en Viana

Por otra parte, este domingo, 19 de agosto, también se disputará en Viana otra edición de la Vuelta Junior, a partir de las 15.00 horas, a lo largo del trazado del último kilómetro de la etapa Pamplona-Viana que se correrá ese día y que finalizará en la carretera Viana-Logroño (N-111).

El resto de etapas de la Vuelta Junior se celebrarán en Logroño, Alcañiz (Teruel), Barcelona, Sanxenxo (Pontevedra), Pontevedra, Ferrol (La Coruña), Valladolid, La Lastrilla (Segovia), Segovia y Madrid.

La [Vuelta Junior](#), que ha contado con la colaboración del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, es promovida por la organización de la Vuelta a España, la Asociación de Ciclistas Profesionales, la Federación de Deporte Joven del Consejo Superior de Deportes y Cofidis.



Pruden Induráin presencia la salida de la Vuelta Junior.